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地域と一体となった活動

３学年選択授業「フードデザイン」の授業にて、地域と連携した取り

組みを行いました。

今回は、「あらいふぁーむ」さんからいただ

いたリーフ等を使い、サラダづくりに挑戦しま

した。

挑戦した生徒からは、「もっと上手に作れる

よう努力したい」など前向きに挑戦していこう

とする姿勢が見られました。

本校では、地域と連携したキャリア教育を推

進しており、今回のように地域の人・ものを活

用し、生徒が自らの生き方・あり方について考えていく活動を多く取り

入れていきたいと考えています。これからも、よろしくお願いいたしま

す。

第1回学校運営協議会を開催しました
５月28日（金）に、今年度第１回の協議

会を開催しました。

本校の学校運営方針や教育活動の年間計

画などについて説明し、委員の方々から承

認をいただきました。意見交流の場では、

学校をよりよくしていこうとする委員の方

々の温かいご意見等をいただきました。これらのご意見等を踏まえ、より

よい学校へ前進していこうと思います。

また、本校の教育活動の柱と学校運営協議会の関わりについて、提言を

行い、今後の運営協議会のあり方について共有しました。

「美瑛町で学ぶ生徒は地域で育てる」取組を地域

の方々と一体となって進めていきたいと考えてい

ます。ご協力等よろしくお願いいたします。

※今年度の学校運営方針等については、本校

HPをご覧ください。

様々な体験と挑戦をしよう
「何もないところから決断は生まれない。蓄積してきたものが無心に

よってつながっていく」（元サッカー日本代表監督 岡田武史）

様々な決断の裏には、これまでの様々な経験知があってこそ導かれる

ものであり、経験を大事にしつつ、最後には無心で物事に臨んでいくこ

とが大事であるということだと考えます。

生徒の皆さんにも当てはまることではないでしょうか。様々なことに

挑戦し、成功も失敗もすべて経験として自分の中に蓄積されていきます。

これからも様々な体験と挑戦をしていってもらいたいです。
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ボランティア活動を行いました
６月17日（木）に１学年生徒が街頭清掃を行

いました。学校～JR美瑛駅、学校周辺等に分か

れ、沿道のゴミ拾いを行いました。

生徒は「これから３年間通う道なので、自分た

ちがきれいにしないといけない」と言いながら、

懸命に取り組んでいました。

この経験が、生徒一人ひとりの成長に確実につな

がっていくと思います。これからも、ボランティア

活動などをとおして、生徒が確実に成長していける

よう取り組んでいきます。

今後の主な予定
７月１日（木）キャリア講話（1年） 19日（月）進路ガイダンス（1年） ※学校祭については、新型コロナウィル

９日（金）学校祭（※） 20日（火）健康教室（全学年）、合同企業説明会（3年） ス感染症の感染拡大防止のため、生徒

14日（水）進路ガイダンス（２年） 21日（水）全校集会 および教員のみで行います。

15日（木）ボランティア活動（1年） 22日（木）夏季休業（～8/16）

高体連が終わりました
部活動生徒が、これまでの練習等の成果を発揮する機会である高体連

が終わりました。本校の代表として、３つの部活動の生徒が挑み次の結

果となりました。

弓 道 部 団体・個人予選落ち

バドミントン 部 個人戦１回戦敗退

バスケットボール部 １回戦敗退

昨年度からの新型コロナウィ

ルス感染症の影響により、制限

がかかる中の活動ではありまし

たが、出場した生徒は自分の持

てる力を発揮していました。こ

の大会出場をとおして感じたこ

とや成長したことをこれからの生活に生かしていってもらいたいです。

また、運動部以外にも、様々なコン

テストなどがあり、文化系の部活動生

徒も活動しています。写真部はこのよ

う素敵な作品を撮影しています。

「一人ひとりが主役」

このとおり、生徒一人ひとりが輝けるよう、サポートしていきます。

教員も勉強しています
前期中間考査の時期を利用し、「カリキュラムマネジメント」の研修を

行いました。生徒が頑張れる学習環境をどのよう

に作るか。教員も生徒と同じように、勉強を続けて

います。生徒と教員がともに成長していくことによ

り、よい学校を作りたいと思います。


